
や ま い

卒業生「旅立ちの言葉」（抜粋）

H・Iさん

僕は３年間、「最後までやりきる」ということを目標にしていました。入学後、初めてのことや嫌でなかなかできないこともありま

した。例えば、文化祭や SSTです。僕はあまり人前に出ることや演技をすることが得意ではありません。SSTでも１・２年生の時、

なかなかやる気が出ず、発表までに完成させないといけないものを、完成させられなかったことがありました。し

かし３年生の時は自分の得意なことを生かせる活動をしました。やる気もあり、前より SST をやりたいという気

持ちになりました。文化祭でも３年生になってから、ほめられることも多くなりました。両方とも本番までしっか

りやりきることができました。僕は４月から高校生になります。寮に入るので、いつも家で家族にしてもらってい

たことを自分でしないといけなくなるので大変になると思いますが、できるようにしたいです。勉強も難しくなり、

部活動もあって嫌になることもあるかも知れないけど、変わらずしっかり最後までやりきりたいと思います。

H・Kさん

入学したとき、運動が得意ではなく、部活がとても不安でした。毎回部活の時間が嫌でした。でもみんながいたから、「あと少し頑張ろう」、

「この人について行く」など目標を持って走ることができました。走ることは苦手だったけど、応援してくれたり、走り終わった後に水筒

を持ってきてくれたりして嬉しかったです。部活動以外では運動会が思い出に残っています。小学生の時には「中学生、楽しそうだな」と

思っていたけど、ほとんど全て自分たちで考え、小学生にも振り付けを教えないといけなかったので、とても忙しかったです。３年生では

組長を任され、周りを見ながら行動することが増え、とても大変でした。私はよく自分のことなどをため込みすぎて、人

に相談できないことが多かったです。よく先生が「大丈夫？しんどくない？」などと気にかけてくださいました。そのお

かげで不安なことの相談などができました。先生、ありがとうございました。そして当日、負けた競技があっても、みん

ながすごく楽しそうで、私も楽しくできました。今までこの５人のメンバーで過ごし、約１４年になります。また時間が

あるときに会って、今までみたいに楽しく話したりしましょうね。そして、お父さん、お母さん、１５年間いろいろ大変

なことや迷惑をかけたときもあったと思うけど、元気に育ててくれてありがとうございました。高校でも頑張ります。
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T・Kさん

僕にとっての３年間は楽しい思い出しかありません。中学校に入ってたくさんのことを学びました。そのときに気づいたのは、先生

方の優しさです。自分は勉強が苦手なので分からない問題があったときは、とても優しく教えてくださったり、相

談に乗ってくださったりして、たくさん助けていただきました。２つ目に気づいたことは、生徒同士の仲の良さで

す。自分はたくさんの志学中の仲間と関わって、とてもよかったです。自分が困っていたりしたらすぐに助けてく

れたり、一人の時は声をかけてくれたりしてとても嬉しかったです。このまま変わらず、一人の人がいたら声をか

けてあげてください。自分は学校に行けなかった日もあったけど、同級生には感謝しています。みんなのおかげで

とてもいい３年間でした。ありがとうございました。これからも頑張ってください。

S・Sさん

私は感情が表に出やすいことが長所であり、短所でもあります。私は部活動の時間が一番嫌いでした。毎日しんどく、それを表に出してし

まうことが多かったです。でも、嫌いだったはずの部活から「先輩・後輩の関係」「あいさつ」「全員で頑張ること」を学ぶことができまし

た。志学中の行事は一人一人の仕事量がとても多いです。ひとつ終われば休む暇もなく次の行事で、すごく大変でしたが「意見を出し合う

こと・周りを見ること・全員で楽しむこと」を学びました。この大忙しの３年間でたくさんのことを学ぶことができ、自分の成長につなが

りました。１年生の皆さん。頼りなくてうるさい先輩でしたが、仲良くしてくれてありがとう。１年しか関わることがで

きず残念ですが一緒に過ごせてすごく楽しかったです。後輩にたくさんのことを教えてあげてください。２年生の皆さん。

中学校に入ってからも先輩・後輩を意識しつつ、今までどおりに接してくれてありがとう。中学校に入って、初めての後

輩がみんなで良かったです。来年は最高学年、みんなで協力して頑張ってね。３年生のみんな。私たちは保育園の時から

ずっと５人一緒だったね。高校からクラスにみんながいないと思うと少し寂しいですが、５人それぞれ頑張ろうね。先生

方。毎日ありがとうございました。素敵な先生方に出会えて幸せでした。最後に家族のみなさん。私はとても世話のやけ

る人ですが、ここまで育ててくれてありがとう。これからもよろしくお願いします。

H・Wさん

保育園の頃から通ったこの校舎から１ヶ月後には新しい場所の校門をくぐることに寂しいような嬉しいようないろいろな気持ちがあ

ります。入学した日から今日まで今思えば本当にあっという間でした。でも、そのあっという間だった３年間の一日一日がこれから

の土台作りになったと思います。協力すること・努力すること・助けを求めること。３年間で一番変化があったのは特にこの３つだ

ったと思います。委員会活動や運動会で複数の人数でやることがどれだけ大切だったか知りました。テスト勉強、陸上、スキー。ど

れも伸び悩んだ時期もありましたが、努力することの大切さに気づけました。中学２年の時、誰かに自分の悩みを

聞かれるのが嫌でため続けていた自分を叱ってくださった先生がおられました。「逃げるな」と言われたとき、自分

がどれだけまわりから逃げていたか気づくことができました。３年で成長できたことを高校でも続けられるように

頑張ります。そして私を３年間支え続けてくれた家族、自分が成長できるように生徒ひとりひとりと向き合ってく

ださった先生方、たくさんの行事で助けてくださった地域の方々には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。保育園

から５人で一緒に走り続けていた日々も今日でゴールテープを切ることになりました。４月から新しいスタートラ

インに立ち、それぞれの道で活躍できるよう頑張ります。

今 後 の 予 定
在校生代表「送辞：お別れの言葉」（抜粋）

K・Mさん（生徒会長） 3/24（木）修了式・離任式
これまでの学校生活を振り返ると、楽しい思い出だけでなく、大変なこと、 ※給食なし

辛いこともあったと思います。でも、皆さんはいつも優しく、かっこよく、 4/ 7（木）新入生登校日
僕たちのあこがれでした。その皆さんが卒業されるのはとても寂しいですが、 4/ 8（金）着任式・始業式
今まで皆さんに教わったことを、今度は僕たちが後輩に繋ぎ、志学中を引っ ※給食開始

張っていきます。そして、この学校をさらに良い学校にしていきたいです。 4/11（月）入学式 10:30～
皆さん、卒業された後も、この学校で学んだことや思い出を忘れず、夢に向 4/12（火）新入生歓迎会
かって歩んでください。 4/13（水）学級委員任命式


